

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yesus atas berkat dan kasihNya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya. Skripsi ini berjudul, “Pengaruh Pengelolaan Kelas Terhadap Hasil Belajar Siswa Kelas X pada Materi Ekosistem di SMA Negeri 2 Binjai Tahun Ajaran 2015/2016.”

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu penyelesaian skripsi ini. Penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Ir.Herkules Abdullah sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah menuntun dan memberi saran kepada penulis selama penyelesaian skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Ibu Dr.Martina Restuati, M.Si, Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., M.Si, Apt, Ibu Aida Fitriani Sitompul, S.Pd, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberi saran & masukan mulai dari rencana penelitian sampai selesai. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku Ketua Jurusan Biologi, dan Ibu Dra Cicik Suryani, M.Si selaku Ketua Prodi Pendidikan Biologi. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Hendro Pranoto, S.Pd., M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing penulis, dan kepada seluruh Bapak/Ibu dosen beserta staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis menyelesaikan skripsi ini.

Teristimewa penulis berterimakasih kepada kedua orang tua, terutama kepada Ibu Sempurna Br Purba yang tidak kenal lelah telah membesarkan, mendidik, mendukung, dan mengasahi penulis dengan sempurna. Terimakasih juga penulis ucapkan untuk kakak dan adik : Evi Barus & Suami (Riyo Praditya) Eva Barus, Nelly Barus, Aldy Barus dan Cindy Barus yang memberikan dukungan dan semangat kepada penulis. Tidak lupa penulis mengucapkan terimakasih kepada Jatilurus yang paling kukasihi (Novita Sijabat, Tiodora Ginting & Lucia Lubis) yang telah menjadi tempat cerita sekaligus penyemangat

dan penulis juga ucapkan terimakasih edisi terkhusus kepada Mia Ginting, Kiki Tamba & Arihta Sinuhaji yang saling menyemangati demi selesainya skripsi bersama dan seluruh teman PPL SMAN 2 Kabanjahe 2015/2016. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada teman-teman seperjuangan Biologi Dik A 2012 (Bongkar) dan terimakasih kepada sahabat seperjuangan semasa SMA, Epraya Surbakti, Monika Sigiro, dan Zupri Limbong serta semua teman yang jauh dimata namun dekat dihati.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan masukan yang membangun dari pembaca demi penyempurnaan skripsi ini. Akhirnya penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pengetahuan pembaca sekalian.

Medan, Juni 2016

Penulis,

Novitasari Br Barus

